



Communiqué de presse

Lundi 7 décembre 2020

Visite d'État du président égyptien : Anne Hidalgo demande la libération des militants des droits de l'Homme et des droits humains

Le 3 décembre dernier, à l'annonce de la visite d'État du Président de la République d'Égypte, Abdel Al-Sissi, Anne Hidalgo, Maire de Paris, a réuni les associations œuvrant pour les droits humains et la défense des libertés publiques, pour aborder cette visite officielle et la situation des droits de l'Homme en Égypte. Elle a accepté de recevoir le Président Al-Sissi pour rappeler sa position très ferme sur le respect des droits de l'Homme et la protection des défenseurs des droits humains.

Conformément au protocole réglementant les visites d'État, le Président de la République d'Égypte a été reçu par Anne Hidalgo, lundi 7 décembre, à l'Hôtel de Ville.

La Maire de Paris a demandé la libération des prisonniers politiques et des militants qui font l'objet d'une répression intolérable, la garantie de la protection des défenseurs des droits humains, dont celle des personnes LGBTQI+, ainsi que le respect de la liberté de la presse.

Lors de cet entretien, la Maire de Paris a remis au Président égyptien un courrier demandant la libération immédiate des militants détenus.

La Maire de Paris proposera également au prochain Conseil de Paris un vœu afin d'offrir la protection de la Ville de Paris, via la remise de la citoyenneté d'honneur, aux militants Patrick George Zaki, étudiant travaillant sur les questions de genre, Alaa Abdel Fattah, blogueur et figure emblématique de la révolution de 2011, Esraa Abdel Fattah, symbole de la résistance des femmes, et Solafa Magdy, journaliste indépendante et défenseuse des droits humains.

La Ville de Paris réaffirme son attachement aux valeurs de tolérance et de justice et renouvelle son engagement auprès de toutes celles et tous ceux qui se battent dans le monde pour les droits humains, souvent au péril de leur vie.

Contact : 01 42 76 49 61 – presse@paris.fr